
吕女士：经三路中港商务酒店门前，6
辆自行车躺在路边的快车道上，给路人出
行带来极大不便，还影响车辆行驶。

酒店孬招儿
不吃饭不准停

□晚报记者 董洪刚 实习生 李蕾 /文图

昨天中午 10 点，中港商务酒店门口，
不远处有一处自行车停放点，几十辆自行
车在路沿上整齐摆放着，路沿下有 6 辆自
行车躺在快车道上。

被风刮倒了？为什么没有人将它们扶
起来？

仔细看看又不像，6辆车的车间距都一
样，如果是风刮倒的，这刮得太有技巧了！

“这些自行车不是被风刮倒的，是中港
商务酒店的工作人员故意放在这里占车位
的。”附近办事的李先生说。

他看到中港商务酒店门口有空车位，
想把车停这里，原本，他也以为这几辆自行
车是被风刮倒的，下车准备扶起来，被酒店
门口的服务生制止了。

“服务生告诉我，自行车是故意放在地
上的，为的是占着停车位，不让过往汽车在此
停车，只有来酒店消费才可以停在这儿。”

中港商务酒店的另类占道法，引起许
多人的不满。“路是大家的，为了自己利益，
给周围市民出行带来不便，太不应该了。
再说门口也没有划停车位，这里是不应该
停车的。”高先生说。

下午 4 点，记者从停车场管理中心了
解到，没有规划停车位的地方是不允许汽
车停放的，如果中港商务酒店私自用自行
车“占道”是不允许的，具体情况要找所在
区的停车管理部门或办事处了解。
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□晚报首席记者 张锡磊/文
晚报记者 廖谦/图

昨天下午 2点多，旭日阳刚的吉他在外漂
泊了整整一天，又重新回到了主人的怀抱。

这位的哥是昨天晚上交接班时才发现后
备厢里的吉他，他犯了难，不知道如何联系失
主。

今天一大早，这位的哥看了《郑州晚报》后，
才知道吉他是旭日阳刚的。

因为上午忙了很多事儿，他直到下午 3点

左右才腾出来时间。
按照报纸上的联系方式，这位开绿色奇瑞

出租车的的哥拨打了旭日阳刚朋友黎冬的电
话。

20多分钟后，这位的哥就和一位朋友来到
约定地点。

他把吉他从车上抱下来，无论如何也不说
自己的姓名。

经过记者辗转核实，才知道他叫王先林，是
大成出租车公司的，车号是豫ATJ717。

“河南人好样的，河南人最棒。”提起丢吉他

这事儿，王旭连连说，吉他丢失后，他的心里压
力很大，在家乡把吉他丢了，感觉很对不起刘
刚。

吉他丢后，刘刚心里有了一丝绝望，18 日
就要义演了，吉他都丢了。

他给杭州的主办方打了电话，让主办方准
备一把吉他。

“现在好了，我们可以安安心心地去杭州演
出了。”

道别时，王旭又竖了竖大拇指。
“河南人好样的，河南人最棒。”

的哥看了晚报，拨通电话

“旭日阳刚的吉他，在我这里”
王旭竖起大拇指

“河南人好样的，河南人最棒”
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□晚报首席记者 徐富盈/文
晚报记者 白韬/图

昨日下午 4点半，秦岭路建设路交叉口北
侧 的 金 源 第 一 城 东 门 口 ，一 辆 车 号 为 豫
A444H5的红色轿车，头北尾南停在路中间，前
挡风玻璃裂成网状，有很清晰的被撞痕迹。

红轿车的南边，是一辆车号为豫 A3F303
的黑色轿车，车右侧擦伤。

两车中间靠西侧的边道上，一辆三轮车翻
在路面上，车边一摊鲜血。

出现场的交警二大队中队长李铁军说，他
们赶到现场时，就是这个样子。

红轿车的司机说，他正常行驶至此，三轮
车突然从路东侧蹿入快车道内，他一躲，三轮
车蹿到后侧，与后面的黑轿车相撞了。

黑轿车司机当即反驳红轿车司机的说法：
“当时我正常行驶至此，看到红轿车撞上三轮
车了，我立即刹车。红轿车撞上三轮车后失去
方向，撞到我的车。”

他说着指着车右侧的红漆：“这就是红轿
车擦到我车上的红漆，我的车头根本没有撞到

三轮车的任何部位。”
民警说：“一位老大爷和一位老太太躺在

路边，来了两家医院的急救车，市中心医院的
急救车把老大爷接走，市中医院的急救车把老
太太接走。”

4 点 50 分，市中心医院，60 多岁的老大爷
坐在急救室的椅子上一直叹气。

医生听老人儿媳说，老大爷姓司，老太太

姓孟。“老太太受伤最重，现场流的血都是老太
太的。”

晚上6点，老太太伤势非常严重，正在抢救
中。

下班后，记者拐到市中医院，得到一个沉
重的消息，老太太伤重不治。

他俩，是买菜回来的路上出的事。
线索提供 高先生（稿费30元）

读者来电

三轮车突然蹿上快车道
两辆汽车相撞

路边有摊鲜血
高新派出所片警
当上居民安全顾问

□晚报首席记者 徐富盈 廖谦

“防火，防盗，防水，防电，防气，我们每
一样都会详细给住户主们讲清楚，尤其是
居家的老年人。”

昨日上午，高新区金菊街锦华苑小区
5 号楼前，片警王玉热心给郑大娘介绍安
全事项。

高新派出所成立后，在辖区的各个小
区成立了居民安全顾问小组。片警是小组
长，保安和巡防人员是小组成员，重点给居
民讲“五防”。

高新派出所办公室主任杨省辉说：“让
民警真正走家串户，做到安全预防为主。
不要出事后，再去讲安全，为时已晚。临近
春节，是事故的多发期，防火防盗历来都是
重点。今年，我们又根据实际，增加了防
电、防气、防水的安全宣传。通过半月来安
全顾问们走家串户的宣传，高新区居民的
安全意识大大提高。”

读者来电


